

Einladung

zum

Vortragsabend

Syrien – Das Land und die Kultur kennenlernen



Univ.Prof.Dr. Aho Shemunkasho, von der Universität Salzburg, geboren in Beth Debe (Türkei) wird uns die Geschichte, Kultur, Religion Syriens und Unterschiede und Gemeinsamkeiten zu unserem Kulturkreis näher bringen. Ergänzend wird die **Familie Salome** aus Auerbach über ihre Beweggründe, Syrien im Jahr 1989

zu verlassen, und über ihren abenteuerlichen Weg nach Österreich berichten.

Wann: Dienstag, den 3. Februar um 19:45 Uhr

Wo: Aula der Volksschule Berndorf

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

Eintritt frei!



Gemeinde Berndorf bei Salzburg

Information zur befristeten Unterbringung von Flüchtlingen im alten Berndorfer Pfarrhof

Wie bereits im Mitteilungsblatt der Gemeinde im Jänner berichtet, werden von 19. Jänner bis Ostern 2015 rund 30 asylsuchende Flüchtlinge im Heim der katholischen Jungschar, dem alten Berndorfer Pfarrhof, untergebracht.

Zu der dazu stattgefundenen Informationsversammlung mit der zuständigen Landesrätin Mag.^a Martina Berthold und Vertretern der Betreuung und Unterbringung am 16. Jänner 2015 sind rund 120 Berndorferinnen und Berndorfer gekommen.

Rund 30 Berndorferinnen und Berndorfer haben sich bereit erklärt konkrete Hilfe bei der Unterbringung der zumeist aus Syrien stammenden Flüchtlinge zu leisten.

Die Koordination dieser Aktivitäten haben dankenswerter Weise **Frau Natalie Haas, Tel.-Nr. 0660/1995610 und Frau Katharina Eder Tel.-Nr. 0660/5427773 übernommen.**

Wer hier mitmachen möchte ist eingeladen sich telefonisch mit einer der beiden Koordinatorinnen in Verbindung zu setzen.

Es gibt aber auch noch zwei weitere Unterstützungsmöglichkeiten:

Zum einen hat die Betreuerorganisation „Der Salzburger Samariterbund“ für die Berndorfer Flüchtlingsunterkunft ein **Spendenkonto bei der Oberbank Salzburg - IBAN: AT06 1509 0001 1112 8088 - BIC: OBKLAT2L** eingerichtet. Diese Spenden bekommen die Flüchtlinge z.B. für Fahrten mit den öffentlichen Verkehrsmitteln oder für Telefonate in ihre Heimatländer.

Zum anderen werden bei unseren zwei Lebensmittelgeschäften, **Spar Mattle und Bäckerei Thurnhofer**, jeweils beim Ausgang Einkaufskörbe aufgestellt. Durch den Kauf und die Spende von Grundnahrungsmitteln, Obst etc., kann man ebenfalls zur Versorgung der Flüchtlinge beitragen.

Die Republik Österreich stellt für die Unterbringung pro Asylwerber und Tag € 19,-- zur Verfügung. € 6,50 bekommen die Flüchtlinge um ihren Lebensunterhalt (Essen, etc.) bestreiten zu können und € 12,50 teilen sich der Herbergsgeber und die Betreuungsorganisation.

Schon jetzt darf ich den vielen Berndorfern für ihr Interesse und all jenen, die sich aktiv eingebracht haben, für ihre Unterstützung recht herzlich danken. Zudem möchte ich auch das Lob von Landesrätin Berthold gerne weitergeben. Sie hat nach der Versammlung am 16.01.2015 gemeint, dass Sie noch nie eine derart positive Stimmung und spontane Hilfsbereitschaft bei derartigen Veranstaltungen erlebt hat, wie dies in Berndorf der Fall ist.

Sollte es Fragen zur Unterbringung oder Probleme geben, so können Sie sich unter der Tel.-Nr. 0664/3671143 direkt an die zuständige Betreuerin des Samariterbundes, Frau Christine Koppler, wenden.

Mit freundlichen Grüßen
Der Bürgermeister:
Dr. Josef Guggenberger e.h.